

**ES EL PRIMERO EN INSCRIBIRSE**

Marcelo Ebrard formaliza registro

El excanciller adelantó que su campaña será austera y tiene medio millón de simpatizantes dispuestos a acompañarlo hasta el final

FERNANDO MERINO

El excanciller Marcelo Ebrard Casaubon se registró como aspirante a la candidatura presidencial de Morena (Movimiento Regeneración Nacional). Acompañado del dirigente nacional del partido, Mario Delgado, su esposa y de decenas de simpatizantes, presentó su registro en el Salón Flamings del hotel Courtyard Marriot de Revolución, de la Ciudad de México.

En un sobre cerrado, el excanciller entregó sus dos propuestas de casas encuestadoras --las cuales no reveló a la prensa-- para el ejercicio espejo a la encuesta que levantará Morena para elegir al coordinador nacional de la defensa de la *Cuarta Transformación*, su renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y la carta compromiso en la que garantiza que respetará las reglas fijadas y los resultados.

Ebrard leyó el contenido de la carta compromiso: "Acepto que la definición de este proceso será por el método de encuesta, por tanto el resultado será inapelable en términos del artículo 44, inciso s de nuestro estatuto".

"A oponerme a toda forma de distorsión de la voluntad popular como compra o cohesión del voto, acarreo, adulteración o manipulación indebida de papeleería y resultados electorales o inversión excesiva en publicidad, a rechazar cualquier asociación con intereses u organizaciones con inversiones extranjeras", señaló Ebrard Casaubon.

Adelantó que hoy brindará más deta-

lles sobre cómo financiará sus recorridos en el país para promoverse; sin embargo, dijo que su campaña será austera y que cuenta con medio millón de simpatizantes que están dispuestos a acompañarlo.

Mario Delgado dijo que el resto de *corcholatas* se registrarán mañana: Manuel Velasco lo hará a las 10:00 horas, Ricardo Monreal a las 12:00 horas; Adán Augusto López Hernández se registrará a las 14:00 horas y Gerardo Fernández Noroña a las 17:00 horas. La única que no ha confirmado la hora de su registro es la Jefa de Gobierno de la CdMx, Claudia Sheinbaum, quien pedirá licencia mañana.

CIERRAN PUERTA A POLEVNSKY

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, dijo Yeidckol Polevnsky no podrá participar en el proceso de elección del candidato de Morena a la presidencia de la República, toda vez que las *corcholatas* fueron invitadas directamente por el Consejo Nacional de Morena y el Verde y el PT tienen un lugar en el proceso.

En conferencia de prensa previa al registro de Ebrard como aspirante a la candidatura, Mario Delgado recordó que el acuerdo aprobado el domingo por el Consejo Nacional de Morena fue que hubiera máximo seis aspirantes.

"El domingo hubo un acuerdo muy claro y es la invitación con nombre y apellido, cuatro aspirantes que están participando es a invitación del Consejo Nacional, más un lugar para el Verde y un lugar para el PT que ellos tendrán como partido ratificar a quienes van a enviar a ese proceso", finalizó.



“Acepto que la definición de este proceso será por el método de encuesta”

MARCELO EBRARD
EXCANCILLER

LO HARÁN MAÑANA

MANUEL Velasco, Ricardo Monreal, Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña se registrarán mañana; mientras que Claudia Sheinbaum aún no ha confirmado la hora



ROBERTO HERNÁNDEZ

Marcelo Ebrard celebra su registro; lo acompaña Mario Delgado